

## SPAZIERGÄNGER

### KOPF DER WOCHE

**EDITH HÖRMANN** nützt Flair und Ambiente der Esel Mühle für Ausstellungen.

## Ein Leben fast nur für die Kunst



Mit der Esel Mühle in Seefeld-Kadolz verbinden Kunstinteressierte automatisch den Namen Edith Hörmann. Hörmann hat 2003 den Verein Kulturzentrum Esel Mühle gegründet. Seinen Sitz hat der Verein in der namensgebenden Esel Mühle.

„Als ich das Gebäude der Mühle von innen sah wurde mir klar, dass es mit seinen verbliebenen Holzeinbauten einen wunderbaren Rahmen geben würde. Flair und Ambiente sind unvergleichlich und mussten daher in seiner ursprünglichen Form nach der Stilllegung belassen werden“, schwärmt Hörmann.

Das Interesse der Besucher aus der Region, dem In- und Ausland an der Vielfalt der ausstellenden Künstler und Kunsthandwerker war von Anfang an groß. Hörmann gibt immer wieder vor allem Künstlern aus dem Bezirk die Möglichkeit, ihre Werke zu zeigen

#### Der Steckbrief:

- **Geburtstag und -ort:** 11. November 1953 in Hollabrunn
- **Beruf:** Dekorateurin
- **Wohnort:** Seefeld-Kadolz
- **Familie:** verheiratet ■ **Haustiere:** Pferd, Hund, Papagei
- **Hobbies:** Oper, Bücher Sammeln, Kunst und Kunsthandwerk, Esel Mühle ■ **Lebensmotto:** „Leben und leben lassen.“



Wo. 43 - 25. 10. 2005



*Triumphierend. Die Seefeld-Kadolzer Minigolfer Jan Lanik, Obmann Georg Jungmayer, Pavel Lahner, Claudia Jungmayer (Siegerin Damen), Igor Qualich (Sieger Herren), Robert Langenecker, Friedrich Fink, Josefine Berger, August Berger, Vera Kadidlova, Jiri Rimpler und Stanislav Chytil (v.l.n.r.) gewannen die zweite Runde der NÖ Landesmeisterschaft.*

**BAHNENGOLF /** In der zweiten Runde der NÖ Bahnengolf-Landesmeisterschaft zeigten sich die Seefeld-Kadolzer Miniaturgolfer von ihrer besten Seite und siegten klar.

## Seefeld-Kadolzer triumphierten

Besonders gut verlief die 2. Runde der NÖ Bahnengolf-Landesmeisterschaft der Unterliga für die Seefeld-Kadolzer Miniaturgolfer.

In der ersten Runde in Pernitz mussten sich die Seefeld-Kadolzer noch mit dem zweiten Platz begnügen. Doch vergangenes Wochenende waren sie nicht zu schlagen! Bereits ab dem ersten Durchgang führte die Mannschaft von

Seefeld-Kadolz, und nach vier Durchgängen gab es einen Sieg mit einem Punktevorsprung von 15 Schlägen auf die beiden punktgleichen Zweitplatzierten Pernitz und Wieselburg. Vierter wurde Vösendorf, den letzten Platz belegte Oberwölbling.

Bereits in der abgelaufenen Saison verfehlten die Seefeld-Kadolzer nur knapp den Aufstieg in die Oberliga. Heuer

aber hat sich Obmann Jungmayer mit seinen Vereinsmitgliedern den NÖ Landesmeistertitel vorgenommen.

Mit verstärktem Training vor jedem Turnier und dem Ehrgeiz der Spieler kann dieser Vorsatz auch gelingen. Im kommenden Winter kann der Verein nur auf Training in Hallen ausweichen, wobei auch diverse Turniere zu spielen sind.